
全トヨタ労連 ３1 期（前）統一テーマ 経過報告シート               山口グループ           活動期間：2024 年 7 月～9月 

 

【活動選定項目】  

国・県・市町で取り組

むテーマを設定 

① カーボンニュートラル（CN）への対応 

 （エネルギー政策、水素社会、電動車） 

② 誰もが自由に安心して移動できるモビリティ社会の実現 

③ 自動車整備士・ドライバーの更なる魅力向上 

④ 地域への貢献活動 

 （例：部活地域移行、ボランティア団体の後継者育成） 

⑤ 子育て支援策 

⑥ 行政の DX 推進施策 

⑦ 人手不足解消への対応（多様性や多文化共生への対応など） 

具体的活動 

(調査・研究含む) 

○充電・充填（電気・水素）インフラ整備＆次世代自動車の普及促進 

①公共施設の充電インフラ整備 

豊橋市内 19 か所 EV 充電設備設置 ➡ 3 か所故障中早期故障対応を委員会等で要望中 

②次世代自動車等普及促進 

  年  度   電気自動車    PHV・HV     燃料電池車  

令和 4年度   182 台      96 台       6 台 

 令和 5 年度   170 台      150 台        1 台 

◎PHV・HV 補助金普及の要因としてプリウスのモデルチェンジが考えられる。 

③公用車次の世代自動車への促進 

○市長車の変更：エスティマ HV  ⇒ ヴェルファイア 

【図や活動の様子が分かる写真など】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

選択した項目 

   テーマ  ①   

今後の活動 インフラ整備促進に対しての質疑等での活動等を実施 

 

具体的活動 

(調査・研究含む) 

①中学校給食無償化要望 

・令和 6 年度予算 小中学校給食費の半額を軽減し子育て世帯を応援！ 

②放課後児童対策・・・全 52 校にのびるん de スクールを設置 

※          民間放課後児童クラブへの補助支援を要望 

③保育所の充実（設備・保育士・メニュー含む） 

・保育補助者を雇用する法人園への助成を実施 

④障害児への支援充実・・・重身障害者（児童）の支援メニューの増加を要望 

【図や活動の様子が分かる写真など】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

選択した項目 

テーマ  ⑤   

今後の活動 
給食費の無償化に対しては、国に要望をしていきたい。 

 

豊橋市 所属議員 及部 克博 


